

Editoriales

oct 29/53 m

Cuestiones de Urbanismo

EL Club de los Leones, que tan continuas pruebas ofrece de interés por los asuntos colectivos, ha consagrado una de sus sesiones al problema de la nueva ubicación del proyectado edificio para el Banco Nacional. El precedente designio de construirlo en las proximidades del Ayuntamiento, fué denegado y en nuestro sentir, muy acertadamente. Ahora se intenta erigirlo en la Avenida del Puerto, decisión frente a la cual el Club de los Leones ha formulado su protesta fundada en varias razones de estética urbana y de respeto a esos ambientes tradicionales que constituyen uno de los atractivos de una población.

Recomiendá esa prestigiosa asociación que se abra una encuesta entre las personas ajenas al propósito y de reconocido amor a la

ciudad. Sólo así se formará un juicio con las máximas garantías de acierto. En realidad sería muy útil que se llevase a cabo esa encuesta y se dilucidase con entera certeza qué es lo más conveniente para el desenvolvimiento urbano. Ese gran edificio suntuoso y elevado debe buscar un emplazamiento, en el que la perspectiva permita que luzca con toda su belleza y esplendor.

Lo que más elogiamos en la iniciativa del Club de los Leones es precisamente, la preocupación por los asuntos urbanísticos, que ahora, como en anteriores ocasiones, ha demostrado. Su opinión en cuenta al caso concreto podrá ser acertada o no, pero lo esencial es que se susciten los temas, para que sobre ellos recaiga la atención, el estudio y las decisiones colectivas.

M, oct 29/53



PATRIMONIO DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR DE LA HABANA